

Des jeunes de onze écoles en Estrie vont agir contre le racisme et la discrimination!

Sherbrooke, le 17 novembre 2022 – Actions interculturelles est heureux d'annoncer le lancement officiel du projet Comités interculturels scolaires réalisé dans le cadre du Programme d'appui aux collectivités (PAC) du ministère de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration (MIFI).

Ce projet a pour objectif d'encourager l'ouverture à la diversité et l'importance de l'inclusion chez les jeunes dans les écoles secondaires, en plus de leur donner l'occasion de devenir des acteurs d'un changement positif.

Les étudiants développeront leur capacité à créer des liens en organisant plusieurs journées de réseautage. Ces rencontres régionales sont essentielles pour développer une meilleure communication entre des jeunes de différentes écoles de l'Estrie qui vivent les mêmes réalités. Ils pourront partager leurs expériences et participer à des activités qu'ils auront mises en place au sein du comité interculturel scolaire de leur école.

La première année du projet se fera avec six écoles secondaires en Estrie. Sherbrooke sera représentée par le Collège Mont Notre-Dame, l'école secondaire Le Salésien et l'École internationale Du Phare. Les régions seront également de la partie avec le Collège François Delaplace de Waterville, l'école secondaire La Frontalière de Coaticook ainsi que la Polyvalente Montignac de Lac-Mégantic.

Le projet entier se déroulera sur une période de trois ans. Lors de la deuxième année, cinq nouvelles écoles vont s'ajouter aux six premières pour former une cohorte plus grande et ainsi étendre l'impact du projet sur la communauté estrienne jusqu'à la fin du projet.

« Cette initiative est une fenêtre ouverte pour les jeunes sur les enjeux, toujours d'actualité, de racisme et de discrimination culturelle. Grâce à ce projet, les jeunes pourront s'exprimer sur ces questions en organisant des activités de sensibilisation de leur propre initiative », mentionne Mme Louise Gagné, présidente d'Actions interculturelles.

« C'est une initiative qui vise à aider les jeunes à développer leur leadership, leur capacité d'actions et créer des espaces de dialogue et d'ouverture dans nos écoles estriennes. Les comités interculturels scolaires sont des laboratoires d'innovation interculturelle », conclut Mohamed Soulami, directeur général.

À propos d'Actions interculturelles

Actions interculturelles est une organisation à but non lucratif qui a pour mission de valoriser l'apport de la diversité culturelle et soutenir l'intégration socioprofessionnelle des nouveaux arrivants par des actions innovantes, structurantes et collaboratives.

Sources :

Ketsia Mbewa
Chargée de projet
Actions interculturelles
T. : 819 822-4180, poste 237
C. : 819 993-3362

Lakshmi Nguon
Responsable des communications
Actions interculturelles
C. : 514 814-1795